



たかなし

校訓

「尚志」

「知新」

第1号

令和5年 4月 6日

令和5年度スタート

春休みが終わり、新2年生から新6年生の子どもたちが登校してきました。新学年のスタートということもあり、とても張り切っている子どもたちがたくさんいました。静かだった春休み中の高梨小学校が、とても活気あふれる学校に戻りました。今年度の高梨小学校は、児童178名、職員24名、合わせて202名となります。

今日は、新任式と始業式がありました。今年度は、新しく8名の先生方をお迎えしました。6年生の代表児童が歓迎の言葉を立派に述べてくれました。また、子どもたちはどんな先生方なのかを知りたくて、新しい先生方のお話をよく聞いていました。また、始業式でも、6年生の代表児童が新年度を迎えての作文発表をしてくれました。最高学年らしく、1年間を見通してがんばりたいことをしっかり発表しました。

1年の始まりに当たり、職員も皆張り切っております。子どもたちのために全力を尽くして参ります。保護者の皆様、本校の教育活動へのご理解とご協力をどうかよろしく願いいたします。

歓迎の言葉

八名の先生方、ようこそ高梨小へおいでくださいました。ぼくは今日までどんな先生方が来てくださるのか楽しみにしていました。ドキドキする気持ちと、不安な気持ちがありました。とても優しい先生方ばかりなので、今ほっとしています。早く先生方と仲良くなりたいたいです。

これから先生方に高梨小学校の自慢を二つしたいと思います。

一つ目は、全校児童がきちんとあいさつできるところです。学校の先生方や地いきの方に明るい笑顔で「おはようございます」「こんにちは」などのあいさつをすることができます。昨年は、全校あいさつ運動、あいさつお宝隊などをして元気なあいさつができるようになった人も増えました。

二つ目は、楽しい行事です。運動会、マラソン大会、なべっこ、高梨っ子祭、さつまいも掘り、スキー学習など、たくさんの行事があります。その中で、ぼくが楽しみにしている行事は、なべっこです。去年は、コロナ禍で6年生だけのなべっこになってしまいましたが、今年は全校のみんなでなべっこをやることができました。いなと思えます。

ぼくたちは、高梨小学校はいい学校だなと思っていただけるようにがんばっていきたくたいです。これからようこそよろしくお願いします。

児童代表 六年松組 渡辺〇〇



始業式の発表

六年生でがんばりたいこと

六年松組 藤原〇〇

私は、六年生になってがんばりたいことが三つあります。

一つ目は勉強です。私は算数が得意ですが、だんだんむずかしくなってきた解けない問題が出てきました。分からないところは友達と話し合ったり先生に聞いたりくりかえし問題を解いたりして勉強し、学力テストでも百点を取れるようにがんばりたいです。そして他の教科も九十点以上とれるようにがんばりたいです。

二つ目は、委員会活動です。私は昨年放送委員会に入りました。朝の時間に今日の行事や何の日かを伝えたり、運動会でアナウンスしたりするのが楽しかったです。今年も放送委員会に入ることができたら、みんなに分かりやすく、楽しんでもらえる放送を目指してがんばりたいです。

三つ目は、高梨小学校のみんなと仲良くしていくことです。自分たちで決めた児童会テーマに向けて、全校のみんなが協力できるように、高梨小学校のリーダーとして、積極的に取り組んでいき、皆さんの行事を成功させて全校を盛り上げ、そして六年生のみんなで最高の思い出をつくっていきたくたいです。



新任者より

星野（角間川小より）

高梨地域での勤務が初めてとなります。前任校よりも規模の大きな学校で、子どもたちの数にも校舎の大きさにも圧倒されています。子どもたちのいいところや地域の魅力をたくさん見付けていくことを楽しみにしています。保護者や地域の皆様との結び付きを大切にしながら学校運営を進めて参ります。どうかよろしく願いいたします。

鈴木（角館高より）

児童の皆さんがよりよい学校生活を送れるようがんばります。よろしく願いします。

大坂（太田南小より）

これまでいつも登校の様子を目にしていた高梨小学校の子どもたちにご縁があり、とてもうれしく思っています。どうぞよろしく願いいたします。

佐藤（白岩小より）

初めての学校で、どきどきわくわくしています。分からないことだらけですが、高梨のお子様たち、地域の皆様、先生方に助けていただいて、楽しく一生懸命学んでいけたらと思っています。今日から、どうかよろしく願いいたします。

高橋（清水小より）

教室に入り机の数の多さに目を丸くしながら、久しぶりのにぎやかな学校にわくわくしています。休日の趣味は、草むしりと食べ歩きです。おいしい食べ物屋さん、ぜひ教えてください。どうぞよろしく願いいたします。

佐々木（雄物川小より）

私は鳥海山が大好きで、今までもいろいろな学校から眺めてきましたが、この学校から見える鳥海山がNo.1です。この豊かな自然の中、元気いっぱいの子どものキラキラした笑顔にたくさん出会えるように、私も楽しくがんばりたいと思います。よろしく願いします。

布谷（大曲小より）

児童の安全を最優先し、報告・連絡・相談を忘れず、先生方とコミュニケーションをとり、環境整備に努めていきたいと思っています。よろしく願いいたします。

大信田（中仙中より）

小学校は3年ぶりとなります。子どもたちが笑顔で楽しく学校生活を送られるようサポートできたらと思っています。どうぞよろしく願いいたします。

令和5年度 高梨小学校職員

校長	星野	4年松組担任	田口	教育専門監	鈴木
教頭	櫻田	5年松組担任	佐々木	心の相談員	櫻田
主事	鈴木	6年松組担任	佐々木	GIGAスクールアドバイザー	千葉
養護教諭	大坂	桜組担任	阿部	学校生活支援員	佐々木
教務主任	高橋	桃組担任	高橋	学校生活支援員	小山
1年松組担任	時田	専科・T.T	高橋	学校生活支援員	佐々木
2年松組担任	鈴木	ICT事務職員	今野	用務員	布谷
3年松組担任	佐藤	少人数学習担当	鈴木	校務員	大信田

今年度もよろしく願いいたします。